



自彊日新

令和7年(2025年)7月号

加賀市立片山津中学校 学校通信

文責 勝木 一弘

【学校教育目標】

「自律・対話・挑戦の意志を持って主体的に生きる生徒の育成」

体育祭スローガン発表&ブロック大会歓迎会〔6月25日(水)〕

私達執行部は「みんなが楽しめる体育祭」を目指し、話し合いを行ってきました。その中でみんなが体育祭で何を大切にし、どんな不安をもっているのかを全員アンケートすることによって知り、よりよい体育祭づくりに繋げられないかと考えました。全員が「楽しかった！」と思ってもらえる体育祭をつくるのは簡単なことではないと思いますが、私たち執行部は誰一人取り残さない体育祭を目指します。皆さんもご協力をお願いします。



今年の体育祭スローガンは「WINWIN」です！！このスローガンは、体育祭が好きな人も苦手な人も、勝敗にこだわらず、全員が楽しんで、思い出に残る1日にしてほしいという思いから、自分も相手も勝つ、お互いに満足できるという意味がある「WINWIN」にしました。私達執行部は全員が楽しみ、笑顔で終えられる「WINWIN」な体育祭を目指していくので、片中生みんなで最高な体育祭をつくっていきましょう。

《体育祭全校アンケートより》

③体育祭に向けて不安なことはありますか

リレー・走ることの不安	12	綱引きの不安	2
怪我・安全の不安	7	人間関係・精神的ストレスの不安	2
ダンス系の不安	6	運動全般への不安	1
実施環境（屋内外・天候）	5	その他	13
チームワーク・協力の不安	5	無回答・特になし	99
暑さ・日焼け	3		

不安な人の幸せを守りながら

皆で楽しめる体育祭を目指そう！

～大会歓迎会校長講話抜粋～

ブロック大会お疲れ様でした。これまで続けてきた部活動の最上位目標は何だと思いますか？それは、そのスポーツ・芸術を皆で楽しむ瞬間を作り出すことです。決して大会で勝つことではありません。目標と手段を取り間違えて不幸な人を作らないような目標設定を心がけて下さい。

モチベーションUPの手段

- 大優表
- 会勝彰



手段 ≠ 目標

(下位の目標)

(最上位の目標)

部活動の最上位目標 そのスポーツ・芸術を 皆で楽しむ



廃品回収ご協力ありがとうございました〔6月29日（日）〕

昨年とは打って変わって晴天に恵まれた中廃品回収を実施しました。今年は回収対象や搬入方法、コンテナの配置など大きくやり方を変えました。地域の状況や生徒減、市内の分別回収が進んでいることもあり縮小を図りました。

当日は混雑することもなく穏やかに皆笑顔で作業している姿が印象的でした。「ありがとうございます」が飛び交うとても良い雰囲気の廃品回収となりました。今後の廃品回収についてはPTA総務会で協議を進めていく予定です。



第3回校内カフェ〔7月2日（水）〕



第3回校内カフェが開催されました。これまで2回の経験を踏まえ、今回は対象者を1年生だけと設定して行いました。少ない人数で落ち着いたカフェを創りだす予定でしたが、やはり子どもたちの人気が高く会場は満員御礼となりました。協力していただいているCS・地域のみなさん本当にありがとうございます。

